

UC Berkeley SafeTREC



Programa de Capacitación para la Seguridad Peatonal y Ciclista (CPBSP)

¡El Centro de Investigación y Educación sobre Transporte Seguro de la Universidad de California en Berkeley (SafeTREC, por sus siglas en inglés) y California Walks (Cal Walks, por sus siglas en inglés) están emocionados por lanzar el Programa de Capacitación para la Seguridad Peatonal y Ciclista (CPBSP, por sus siglas en inglés) de 2026! Nuestro programa tiene como objetivo reducir las muertes y lesiones graves de peatones y ciclistas en comunidades de California.

Damos prioridad a trabajar con comunidades con un riesgo desproporcionado de sufrir lesiones por choques de tránsito y abordar las necesidades de seguridad de las comunidades desatendidas por los recursos y la planificación del transporte tradicional, por ejemplo, adultos mayores, personas con ingresos más bajos, personas con discapacidades, poblaciones de inmigrantes o refugiados, y más. Trabajando juntos, llevamos a cabo un taller público y desarrollamos un plan de acción liderado por la comunidad. Realizamos este proceso junto con un Comité de Planificación local para asegurar que los resultados del proceso satisfagan las necesidades únicas de la comunidad.



Quién es elegible

El CPBSP es gratuito y está abierto a residentes, grupos y coaliciones locales, escuelas, organizaciones comunitarias, organizaciones sin fines de lucro y agencias locales.

Cómo postular

Actualmente estamos buscando siete comunidades nuevas para colaborar. <u>Ya se están aceptando solicitudes</u> y están disponibles en inglés y español.

- Consideración temprana: Postular antes del 19 de diciembre de 2025. La decisión se tomará antes del 17 de enero de 2026.
- **Decisión regular:** Postular antes del 23 de enero de 2026. La decisión se tomará antes del 28 de febrero de 2026.

Las solicitudes se aceptarán de forma continua a partir de entonces. Para preguntas o inquietudes, por favor contacte a nuestro equipo en cpbsp@berkeley.edu.

Los programas

El Taller Comunitario para la Seguridad Peatonal y Ciclista (CPBST, por sus siglas en inglés) es nuestra capacitación original en seguridad para peatones y ciclistas. Incluye una descripción general del Sistema Seguro, una evaluación para caminar y andar en bicicleta, un resumen de datos de choques y una actividad de planificación de acciones. Este plan de estudios de capacitación se ha presentado en inglés, español, chino y coreano. Servicios de interpretación y traducción podrían estar disponibles conforme a la disponibilidad de fondos para estos lenguajes y más, con necesidades específicas determinadas en el proceso de planificación. Para más información, por favor visite la página web* del CPBST.

El programa Comunidades Activas y Seguras (CAyS) es nuestra capacitación en español sobre seguridad para peatones y ciclistas. Brinda un plan de estudios cultural y lingüísticamente competente para apoyar el trabajo activo de planificación de seguridad del transporte y el trabajo de defensa de las comunidades a las que atendemos. Para más información, por favor visite la página web* de CAyS.

*Por favor tenga en cuenta que las páginas web solo están disponibles en inglés.



¡Nuevo este año! Acompañanos en las horas de oficina para aprender más sobre cada programa y determinar cual sería mejor opción para su comunidad.

El equipo de SafeTREC está lanzando horas de oficina virtuales este año para apoyar mejor aquellos interesados en postularse a nuestros programas. ¿Está interesado en postularse pero está inseguro sobre cuál programa sería una mejor opción para las necesidades de su comunidad? Acompáñanos en nuestras próximas horas de oficina en Zoom para aprender más sobre cada programa y hacerle preguntas al equipo. La reunión por Zoom se llevará a cabo en inglés, pero hay una sala de reuniones en español disponible si se solicita. Contacte a nuestro equipo en cpbsp@berkeley.edu para coordinar.

Hora de oficina en diciembre

- Fecha: Jueves 11 de diciembre de 2025
- Hora: 12:00 a 1:00 PM hora estándar del pacifico
- Registration link (enlace de registración)

Hora de oficina en enero

- Fecha: Martes 13 de enero de 2026
- Hora: 5:00 to 6:00 PM hora estándar del pacifico
- Registration link (enlace de registración)

Apoyo de seguimiento

Programa de Asistencia Técnica: El apoyo de seguimiento y asistencia técnica está disponible para los sitios CPBST y CAyS anteriores para apoyar las implementaciones de programas, proyectos, y recomendaciones descritos en su plan de acción liderado por la comunidad. Este año, trabajaremos con cuatro comunidades para apoyarlas a avanzar en sus objetivos de seguridad para peatones y ciclistas. Para más información, contacte a nuestro equipo en cpbsp@berkeley.edu.